



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Le Guide suprême a commémoré ce souvenir en se recueillant sur sa tombe et en priant pour le repos de son âme. - 31 /Jan/ 2008

A l'approche de la "Décade de l'aube" (du 1 au 11 février), commémoration pendant dix jours de la victoire de la Révolution islamique de 1979 et de l'anniversaire du retour de l'Imam Khomeiny en Iran, le 1^{er} février 1979, le Guide suprême de la Révolution islamique, Sayed Ali Khamenei, s'est rendu au mausolée de l'Imam Khomeiny pour rendre hommage au Fondateur de la République islamique.

Le Guide suprême a commémoré ce souvenir en se recueillant sur sa tombe et en priant pour le repos de son âme.

L'Ayatollah Khamenei s'est ensuite rendu sur les tombes des martyrs de la Révolution et de la guerre imposée, et a sollicité les grâces de Dieu pour leur âme pure